

Bénédiction des cartables dans les écoles Jeanne d'Arc et Saint-Joseph

NR des Pyrénées - 26/10/2023

Les écoles Jeanne d'Arc et Saint-Joseph de Tarbes ont la joie de recevoir le père Bertrand Chevalier qui réalise sa rentrée dans l'Institution et sera le prêtre référent pour l'Institution Jeanne d'Arc et Saint-Joseph. Il sera aidé par Inès Kaddour, l'animatrice pastorale qui animera les cours de catéchisme et préparera aux différents sacrements.

Pour lancer l'année pastorale auprès des élèves, un temps de réflexion sur « Ensemble et Tous différents » a été donné, en acceptant les différences de cha-

cun et en acceptant l'autre tel qu'il est. Voilà un beau programme pour construire de l'amitié !

Enfin, la bénédiction des cartables a eu lieu dans les deux écoles. Il s'agit de rassembler tous les enfants de l'école avec leur cartable pour que Père Bertrand Chevallier puisse bénir, en nous mettant sous la protection du seigneur afin qu'il accompagne chacun tout au long de l'année.

Le père Bertrand Chevalier a procédé à cette bénédiction originale. / Photo DR

